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首轮对都灵，莱奥浪费了两次单
刀机会，赛后丰塞卡敲打葡萄牙人：

“他没进球不是技术原因，他需要表现
更积极，他的技术没有任何问题，他这
样的球员想要更接近进球，就必须表
现得更有活力，更积极。”

次轮对帕尔马，莱奥还是没能取
得进球，在第65分钟为普利希奇送出
了一次保姆式助攻，然而在完成这次
助攻后，葡萄牙人向坐着米兰球迷的
看台做出了闭嘴手势。虽然赛后莱奥
澄清说这个手势并不是针对所有的米
兰球迷，而是针对某个一直在批评自
己的特定球迷，但葡萄牙人踢得不开
心已经不是秘密。

除了这个手势，第76分钟，莱奥
试图传球找到后插上的埃莫森，结果
皮球被帕尔马球员断下并反击破门，
丢球后莱奥非常沮丧，长时间倒地不
起，还是今夏刚加盟的中场福法纳上
去安慰他，让他振作起来继续投入比
赛。

莱奥为什么不开心？首先是丰塞
卡要求全队高压逼抢，前锋丢球后必
须立即上抢，这让莱奥不适应，名宿贝
尔戈米就隐晦表示这不适合莱奥：“皮
奥利给他的防守任务更少，我觉得这
才是正确的方式，现在感觉他是带着
责任和压力在踢球，不再像以前那么
快乐。”

其次，丰塞卡不停地敲打也让莱
奥有些烦，除了对都灵的赛后，对帕尔
马的赛前新闻发布会上，主教练再次
表示：“他很棒，但同时他也应该知道
自己还有许多可以提升的地方。”

最后，就是近来的转会绯闻了，
西班牙那边说巴萨有意将他带去诺
坎普，结果俱乐部首席执行官弗拉
尼直接就回绝了，表示半点可能都
没有，本赛季莱奥一定会留队，虽说
本来可能性就不大，但其实莱奥还
是希望能试一试的，毕竟葡萄牙人
早就说过了，希望有一天能为巴萨
效力。

丰塞卡持续敲打
莱奥心态有点崩

对AC米兰球迷来说，今年冬天来得有些早，8月底
就已感受到了寒意。新赛季首轮，AC米兰主场艰难逼平
都灵，次轮客场对升班马帕尔马被全场压制，1比2告负。

最令米兰球迷不能忍的是帕尔马居然对这个比分不
满意，主教练佩齐亚说半场就该2比0领先，边锋丹尼斯·
曼则说虽然打进了两球，但不能掩饰在门前的低效：“我
们浪费了太多机会，不加以改变的话，以后肯定会被惩
罚。”
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实在是糟糕，都灵今夏大换血，中
卫布翁焦尔诺3500万欧元去了那不
勒斯，右后卫贝拉诺瓦2000万欧元去
了亚特兰大，然后AC米兰在主场0比
2落后到第89分钟，补时第5分钟才
由奥卡福扳平比分。帕尔马是升班
马，今夏只花了870万欧元购买球员，
然后在主场按着红黑军团揍，主教练
佩齐亚甚至批评球队过于享受足球：

“我们的脚后跟传球太多了！”
AC米兰是上赛季联赛亚军，赛季

结束后告别皮奥利请来丰塞卡执教。
今夏花费7100万欧元购入了福法纳、
帕夫洛维奇、埃莫森、莫拉塔与希梅内
斯五名球员，放走的球员里只有合同
到期的老将吉鲁是上赛季主力。因此
实力又上了一个档次，季前赛表现也
很出色，3比2击败曼城，1比0击败皇
马，2比2战平巴塞罗那，是在一片赞
誉中开启新赛季的，谁也没想到上来
便挨了两记闷棍。

AC米兰上一次开局两轮不胜还
要追溯到遥远的 2011-2012 赛季，当
时执教球队的还是阿莱格里，前两轮
先平拉齐奥后输给那不勒斯，甚至第
3 轮也没赢，主场 1 比 1 战平乌迪内
斯。上一次新帅上任后前两轮不胜
则发生在2019-2020赛季，中途上任
的皮奥利首战2比2主场平莱切，次
战客场 1 比 2 输给了罗马，第 3 场主
场对斯帕尔拿到执教首胜，比分也只
是 1比 0，然后又连输拉齐奥与尤文
图斯。

从这两段历史来看，红黑军团的
前景难言乐观，本周末丰塞卡将带领
球队客场挑战拉齐奥，然后是两周国
际比赛，回来主场对维琴察，再过一周
便是本赛季首场德比大战，客场对卫
冕冠军国际米兰，如果届时表现还没
有本质改变，以媒体说法，搞不好丰塞
卡会打破詹保罗保持的俱乐部历史最
快下课纪录——2019-2020 赛季，詹
保罗仅执教111天，带队参加了7场比
赛后便下课。

1平1负惨遭两记闷棍

米兰危机比以往来得更早些

其实新帅上任，开局两轮不胜不
是问题，2008-2009赛季瓜迪奥拉成
为巴萨主帅，西甲首秀便在客场0比1
输给了努曼西亚，次轮又在主场被桑
坦德竞技1比1逼平，但这两记闷棍并
没有影响瓜迪奥拉的成功，赛季结束
时拿到了三冠王。

关键不在于结果，而在于内容，当
时巴萨虽然两轮只拿1分，但全世界
都看到了球队焕然一新，运转流畅，只
是一些细节还需要继续打磨，外加运
气实在不好才没能赢球。

真正的问题在于AC米兰在这两
轮比赛中的表现比结果更糟，如果不
是对手运气不好，首轮对都灵，AC米
兰未必能扳平比分，次轮对帕尔马丢

球绝对不止两个，丰塞卡可以抱怨莫
拉塔受伤了，但帕尔马阵中也少了伯
尼、埃斯特维斯和夏庞蒂埃三位主力。

现在最麻烦的地方在于球队思路
不统一。赛后丰塞卡说球队防守态度
有问题：“每个防守环节我们做得都不
好，我们必须解决态度问题。”然而赛
后边锋莱奥强调球员每场比赛都尊重
球衣，“没有任何一位米兰球员会故意
不好好踢。”

中场穆萨则表示自己有时候很困
惑：“不确定是应该前压逼抢还是落到
低位去防守，后来我决定踢得更具攻
击性，将身后交给中卫，展现出更多的
侵略性，抢回球权。”

媒体说无论高位逼抢还是低位防

守都没问题，但作为首发中场，穆萨居
然会感到困惑，不知道自己究竟该往
前还是往后，这就有问题了，往小了说
是球员自己犯糊涂，缺乏大局观；往大
了说就是主教练战术布置不明确不到
位，导致球队一盘散沙，各踢各的。

更可能是后者，因为丰塞卡自己
都晕，首轮战平都灵后认为防守出问
题是因为逼抢力度不够，输给帕尔马
后又表示：“这场比赛球员加强了逼
抢，却还是出了问题。”一方面表示自
己了解意甲，“季前赛里对手都踢得比
较开放，正式比赛的对手则多采取低
位防守，意大利联赛就是这样。”另一
方面又承认：“我们就是四人进攻，其
他人防守，球队站位太散了。”

一盘散沙，内容比结果更糟

2023年6月，红鸟资本解雇马尔
蒂尼，AC米兰正式进入所谓的“魔球
时代”，即通过大数据分析，而非传统
球探体系去筛选寻找适合球队的球
员，其基本逻辑是球员的一切属性与
表现都可以被拆解为数字，只要数据
库足够大，分析模型足够先进，就一定
能找到物美价廉的球员。

其实，随着进入欧洲足坛的美国
资本越来越多，魔球理论早就不是什
么新鲜东西，新鲜的是红鸟资本进行
了二次创造，加上了个“2000 万准
则”，即购入的球员身价应该在2000
万欧元左右。

上赛季，AC 米兰一共引进了 7
名着眼于一线队的球员，计算固定
转会费，穆萨、普利希奇、丘库埃泽
身价都是 2000 万欧元，赖因德斯

1900万欧元，奇克1850万欧元，奥卡
福 1400 万欧元，只有约维奇是免费
引进。

本赛季，AC米兰引进的球员里希
梅内斯是未来储备，转会费500万欧
元，福法纳固定转会费2000万欧元，
帕夫洛维奇1800万欧元、埃莫森1500
万欧元，莫拉塔1300万欧元，唯一偏
离2000万欧元这条线有些多的是莫
拉塔，这主要是因为后者年龄有些大，
过几个月就32周岁了。

为什么红鸟集团会认准 2000
万？因为他们认为这个身价的球员兼
具实力与潜力，既来之能战，能帮助
AC米兰出成绩，又具备增值空间，就
算踢不出来，只要年龄不是太大也还
能转卖出去，至少不会亏，而像德凯特
拉雷这种转会费超过3000万的，虽然

潜力高但风险也大，万一没能踢出来，
那必然要亏不少。

听起来确实有道理，实际操作起
来却不是那么回事，红鸟资本希望看
到的是球队出成绩和年轻人兑现潜力
不断变强的良性循环，但实际上更可
能发生的是球员的弱点被对手追着
打，导致成绩不佳，毕竟2000万欧元
身价又要有潜力又要有即战力还要年
轻工资低，这种好球员全世界都在抢，
淘到一个两个有可能，全队都是无异
于天方夜谭。

具体到本赛季，就是丰塞卡手下
能用的球员着实不少，然而每个球员
似乎都有明显短板，都等着主教练去
给他们打磨升值，不是说丰塞卡一定
做不到，但肯定需要时间，红鸟资本有
这个耐心吗？

魔球理论2000万准则，真管用吗？

我 没 有 逃
避 ，我 有 责 任 。
问题在于球队的
防守态度，像这
样的防守是不可
能 赢 得 比 赛
的。——丰塞卡


